

sind, bzw. waren, ganz unterschiedliche Typen – aber alle prominente Bridgespieler.

Und Sie?

Lernen Sie Bridge

Zum Kennenlernen dieses **faszinierenden Denksports** bietet Ihnen der **Bridgeclub München-Lehel** einen

Tag der Offenen Tür

am Sonntag, den 15. September 2019, in den eigenen Clubräumen in der Steinsdorfstr. 1a (Rückgebäude) von 11:00 bis 14:30 Uhr.

Im Anschluss findet unser Sonntagnachmittagsturnier statt, bei dem Sie gerne kiebitzen können!

Kommen Sie, schauen Sie und lassen Sie sich begeistern; Anmeldung nicht erforderlich.

Sie erfahren alles über Zeitaufwand, Lernaufwand, Spass und Sport!